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José Alfredo Beltrán

Y a son varias ocasiones 
en las que el Diputado 
local José Rosario Ro-
mero López ha sido in-

cisivo en un tema: “cerrar filas” 
con Graciela Domínguez Nava.

Volvió a hacer este llamado el 
pasado 22 de febrero, al calor del 
último cónclave de las “fuerzas 
vivas” de Morena, al cual asistie-
ron alcaldes, senadores, diputa-
dos locales y federales.

“…En dicha reunión se ex-
presó la solidaridad y apoyo a la 
Diputada Graciela Domínguez 
Nava, coordinadora del grupo 
parlamentario y presidenta de la 
Junta de Coordinación Política”, 
indicó Romero López en sus re-
des sociales.

Un mensaje similar planteó el 
10 de enero, en medio de la con-
frontación entre poderes, por la 
discusión del presupuesto 2019 
entre la mayoría de Morena y 
el Gobernador Quirino Ordaz 
Coppel.

Recién trascendió una queja 
que interpuso el morenista Jesús 
Palestino Carrera en contra de la 
líder de la mayoría, por supues-
tas agresiones a su persona, al 
interior de la fracción.

Y en los que responsabilizó 
a Domínguez Nava de no parar 
la “violencia política”; Palesti-
no fue uno de los tres diputados 
que de origen se sumaron a la 
propuesta presupuestal oficial.

Romero López explica el tras-
fondo de los mensajes en los que 
invita a “cerrar filas” con Domín-
guez Nava.

“Mira, la mayoría de los dipu-
tados de aquí del Congreso, del 
Grupo Parlamentario de More-
na, estamos con Graciela porque 
ella ha demostrado que tiene un 

Cierran filas en torno a Graciela Domínguez

Morenistas, o se 
‘alinean o se alinean’
José Rosario Romero López afirma que es un grupo 
minoritario el que no está de acuerdo con conducción de 
Domínguez Nava, a quien mayoría le reconoce liderazgo

liderazgo, firmeza en sus decisio-
nes”, remarca.

La coordinadora, asegura, ha 
actuado de manera muy correcta 
y con mucha inteligencia para 
enfrentar diversos problemas.

Y expone los casos del presu-
puesto, el predial, las “cuotas Li-
ga”, que marcaron una confron-
tación con otros actores públi-
cos, pensando en los beneficios 
del pueblo.

“Hay una cohesión del grupo, 
la inmensa mayoría del Grupo 
Parlamentario estamos con ella, 
definitivamente”, concluye.

--¿Por qué hace esa aco-
tación (“cerrar filas” con 
Domínguez Nava), por las 
pugnas que hay?

--Ha sido pública esa situa-
ción; ha sido público que hay 
compañeros que no están muy 
de acuerdo con la conducción de 
Graciela, son una minoría que no 
representa nada, se van a tener 
que alinear o alinear, no les va a 
quedar de otra.

Romero López se refiere, en 
concreto, al grupo de tres dipu-
tados que avaló la propuesta de 
presupuesto del Gobernador: 
María Victoria Sánchez Peña, 
Fernando Mascareño Duarte y 

Jesús Palestino Carrera.
Los tres intentaron reventar 

la sesión del 31 de diciembre, sa-
liéndose junto a los del PRI, PAN, 
dos del PT, uno del PRD y otro 
independiente.

--¿Hay “fuego amigo” en 
Morena, Diputado?

--Es natural que haya con-
troversias, que haya diferentes 
puntos de vista entre los compa-
ñeros, es válido eso.

Señala que, en el caso de Pa-
lestino Carrera, que incluso pre-
sentó una queja ante instancias 
nacionales del partido, se está 
frente a un “invento de violencia 
política”.

“Para mí son inventos, esos 
son, yo creo que no tiene fun-
damento lo que está diciendo el 
compañero, es respetable su opi-
nión, pero yo en lo personal no lo 
creo, no creo que sea la verdad”, 
manifiesta.

--¿La mayoría de diputados 
apoya a Graciela?

--Indiscutiblemente.

“ … Hay compañe-
ros que no están 

muy de acuerdo con la 
conducción de Graciela, 
son una minoría que no 
representa nada, se van 
a tener que alinear o ali-
near, no les va a quedar 
de otra”.

José Rosario Romero López
Diputado local de Morena

Graciela Domínguez Nava reci-
be apoyo.
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A limpiAr CuliACán
Muchos jóvenes participan en las jornadas de limpieza realizadas por el Ayuntamien-
to. Este fin de semana estuvieron en el Parque Las Riberas como parte del programa 
“Limpiemos Culiacán”.
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noroeste redAcción
 

El Ayuntamiento de Culiacán 
emitió las bases para quienes 
quieran ser consejeros ciudada-
nos del Instituto Municipal de 
Planeación Urbana presenten 
su solicitud.

En una convocatoria hecha 
por el presidente del Consejo Di-
rectivo, el Alcalde de Culiacán, 
Jesús Estrada Ferreiro, llama a 
todas las organizaciones que 
son representadas por medio del 
Consejo Municipal de Ordena-
miento Territorial, Desarrollo 
Urbano y Vivienda a presentar 
su solicitud si hay interés en par-
ticipar en la paramunicipal de la 
capital sinaloense.

"Tengo a bien a las organiza-
ciones ciudadanas representa-
das en el Consejo Municipal de 
Ordenamiento Territorial, Desa-
rrollo Urbano y Vivienda, para 
que presenten sus propuestas 
de candidatos ciudadanos en el 
proceso de elección de conseje-
ros ciudadanos y sus respectivos 
suplentes que conformarán el 
Consejo Directivo del Implan", 
se lee en el oficio emitido por el 
Ayuntamiento.

Los requisitos para participar 
en la elección de los ocho nuevos 
consejeros y sus suplentes son: 
tendrán que ser personas que 
sean miembros de las organiza-
ciones que estén representados 
en el Consejo Municipal de Or-
denamiento territorial, Desarro-
llo Urbano y Vivienda; las pro-
puestas deberán presentarse de 
manera individual dirigida a la 
Comisión de Urbanismo, Ecolo-
gía y Obras Públicas; currículum 
del candidato.

También deberá incluir foto-
grafía del candidato, una carta 
de compromiso; debe acreditar 
que tiene una residencia en el 
municipio de mínimo 10 años; 
probar que cuenta con experien-

AyuntAmiento

Convocan a aspirantes 
a consejeros del Implan

cia en el ramo de la planeación 
urbana; registrar que no ha ocu-
pado algún cargo público en los 
últimos cinco años y demostrar 
conocimientos que tenga en ma-
teria de planeación urbana.

Las propuestas deberán pre-
sentarse el viernes 8 de marzo 
entre las 9:00 y 15:00 horas en las 
instalaciones que ocupan las ofi-
cinas de la Secretaría del Ayun-
tamiento. Todas las propuestas 
hechas después de ese tiempo, 
serán desechadas.

LO QUE SIGUE
Ya realizado este proceso, 
será la Comisión de Urba-
nismo, Ecología y Obras 
Públicas la que revisará que 
todos los papeles estén 
en regla, posteriormente 
la misma comisión citará 
por separado a los aspiran-
tes para llevar a cabo una 
entrevista el 13 de marzo 
y el 14 de marzo deberá 
seleccionar a los que serán 
los consejeros ciudadanos, 
decisión que tendrá que 
ser avalada por el pleno del 
Ayuntamiento de Culiacán.

noroeste / redAccion

Tras las declaraciones del Al-
calde de Culiacán, Jesús Estrada 
Ferreiro de cortar el subsidio 
del agua al Jardín Botánico, Car-
los Castaños solicitó a las auto-
ridades del Parque Ecológico le 
dieran un recorrido por el lugar 
para contar con conocimiento 
de causa para entender la gra-
vedad del problema.

“El Jardín Botánico es un 
punto de reunión para muchas 
familias culichis, es un espacio 
que se aprovecha para disfru-
tar de los bonitos atardeceres 
que tenemos en Culiacán, es un 
lugar de paz, de armonía. El Bo-
tánico no solo es un lugar para 
hacer deporte, cuenta también 
en su interior con una maravi-
lla ecológica de alrededor de 
1,800 especies de las cuales 500 
están en peligro de extinción o 
cuidados particulares y tiene un 
laboratorio donde se desarrolla 
ciencia”.

“Pero además se dan talleres 
de lectura, se proyectan pelí-
culas, se aprecian esculturas 
y piezas de arte que no las en-
cuentras en cualquier lugar, al-
gunas únicas en nuestro país. 
Me preocupa que el Alcalde  no 

tenga la visión para entender to-
do lo que afectaría a Culiacán de 
quitársele el apoyo municipal”, 
expresó Castaños Valenzuela.

El Jardín Botánico es un es-
pacio público patrimonio de la 
ciudad, el cual es visitado por 
un millón de personas al año, ha 
sido reconocido por los Garden 
Tourism Awards del Consejo de 
Jardines de Canadá como uno 
de los diez mejores de Latinoa-
mérica, también el Parque Eco-
lógico cuida especies de flora y 
fauna, funciona como un centro 
de investigación científica, bi-
blioteca, servicios educativos, 
entre otras cosas.

noroeste / redAcción

En el Congreso del Estado, se 
presentó desde la semana pasada 
la metodología que se utilizará 
para realizar el censo y con esto 
la manera en que se repartirán 
los 30 millones de pesos destina-
dos en este 2019 para las familias 
desplazadas por la violencia.

A través de un comunicado, 
el Congreso informó que en es-
ta reunión se realizó en Salón 
Constituyentes y fue encabezada 
por Graciela Domínguez Nava, 
presidenta de la Junta de Coor-
dinación Política, junto a Álva-
ro Ruelas Echave, Secretario de 
Desarrollo Social de gobierno 
estatal.

Por parte de la UAdeO, estu-
vieron presentes Hussein Muñoz 
Helú, Vicerrector, así como Eze-
quiel Avilés Ochoa, Pedro Flores 
Leal, Carolina Durán Aréchiga 
y Beatriz Mendoza Camacho, 
académicos responsables de la 
metodología.

“El pasado 6 de febrero, la 
UAdeO anunció la firma de un 
convenio con la Sedesol para le-
vantar censo sobre desplazados 
teniendo como testigo al presi-
dente de la Comisión Estatal de 
los Derechos Humanos, Carlos 
Álvarez”, señala el informe di-
fundido por la oficina de vincu-
lación social del Congreso.

“El 22 de enero del presente 
año, por unanimidad, el Con-
greso aprobó una reasignación 
presupuestal de 800 millones 
762 mil 611 pesos, de los cuales, 
30 millones de pesos son para 
atender a desplazados por la vio-
lencia”.

El informe agrega que Do-
mínguez Nava reveló que esta 

reunión de trabajo fue propuesta 
en acuerdo con Álvaro Ruelas 
con el fin de otorgar una atención 
más integral a los desplazados, 
partiendo del presupuesto de 30 
millones de pesos.

“El Congreso tiene el interés 
de acompañar todo este proce-
so”, dijo Domínguez Nava en 
esa reunión de trabajo a la que 
también asistió la diputada Jesús 
Angélica Díaz Quiñónez, presi-
denta de la Comisión de Dere-
chos Humanos.

Otros diputados que estu-
vieron presentes fueron Elva 
Margarita Inzunza Valenzuela, 
Gloria Himelda Félix Niebla, 
Karla de Lourdes Montero Ala-
torre, Rosa Inés López Castro, 
Marco Antonio Zazueta Zazue-
ta, Francisco Abelló Jordá, Juan 
Ramón Torres Navarro, Marco 
César Almaral Rodríguez, Bea-
triz Adriana Zárate Valenzuela, 
Jesús Armando Ramírez Millán, 
Mario Rafael González Sánchez 
y Florentino Vizcarra Flores.

Censo de desplAzAdos

Diputados ya conocen 
metodología que usarán

“ El pasado 6 de fe-
brero, la UAdeO 

anunció la firma de un 
convenio con la Sedesol 
para levantar censo sobre 
desplazados teniendo 
como testigo al presiden-
te de la Comisión Estatal 
de los Derechos Huma-
nos, Carlos Álvarez”.
Comunicado del Congreso 
del Estado

El 6 de febrero anunciaron el convenio para levantar el censo de 
desplazados.
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Alcalde no  
cambia postura

El sábado el Alcalde Jesús 
Estrada Ferreiro, Alcalde de 
Culiacán recorrió el Jardín 

Botánico de Culiacán, ahí les 
refrendó su intención de no pagar 
los servicios de agua potable del 
botánico.

La razón, que la ley estipula la 
no exención de impuestos, es por 
ello que el Ayuntamiento ya de-
jará de pagar el servicio que tenía 
un costo mensual de al menos 
250 mil pesos.

ConsideRA CARlos CAstAÑos

‘Grave, retirar apoyo al Botánico’

El Diputado federal Carlos Castaños Valenzuela realiza un recorri-
do por el Jardín Botánico.
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El Alcalde Jesús Estrada 
Ferreiro llama a todos los in-
teresados en participar en el 
proceso.


